

SpaceX brachte Funkamateure zur Internationalen Raumstation

By Willi Kraml

22. November 2020, 09:16

Alle Verbände

ÖVSV Dachverband



(L-R) Shannon Walker, K5SWK; Victor Glover, K5SMC; Mike Hopkins, K7SLG; and Soichi Noguchi, K5TVF.

Am 17. November 2020 wurden 3 Astronauten und eine Astronautin mit einer Dragon Kapsel der Fa. SpaceX zur ISS gebracht - alle 4 sind lizenzierte Funkamateure. Wir dürfen daher auf weitere Amateurfunkaktivitäten auf der ISS hoffen!

Nähere Infos von der ARRL (Link (<http://www.arrl.org/news/spacex-dragon-capsule-resilience-ferries-four-radio-amateurs-to-the-iss>))